

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



23 DE OCTUBRE, OBREROS METALÚRGICOS DE SUDÁFRICA EN HUELGA



Nuevos Camaradas Organizan en Lakhimour India: **DIFUNDEN IDEAS COMUNISTAS POR TODAS PARTES**

INDIA, 24 de octubre — Todos los colectivos del PCOI aquí respondieron con entusiasmo a un llamado a intensificar nuestra participación en el movimiento de granjeros con el fin de movilizar a las masas para el comunismo.

Un oficial del ejército retirado se unió a nuestro mitin con sus dos hijos. “Quiero que todos sepan que esta es una guerra contra los capitalistas fascistas”, declaró. “Peleé dos guerras contra Pakistán, ahora me estoy organizando para una guerra real contra los chupasangres multimillonarios”.

El gobierno fascista del gobernante partido (BJP) de Modi atacó descaradamente a los granjeros en Lakhimpur, Uttar Pradesh. El viceministro del Interior, que supervisa la policía y la seguridad interior de todo el país, estuvo directamente involucrado en los asesinatos. El convoy de camionetas de su hijo atropelló a varios agricultores y disparó contra las masas.

Los obreros agrícolas y los granjeros reaccionaron rápidamente. Cuatro simpatizantes del BJP que no pudieron escapar en el veloz SUV fueron muertos instantáneamente. La noticia de la masacre de granjeros se extendió por toda la India. Se organizaron manifestaciones nocturnas masivas en todas las ciudades y aldeas del norte de la India.

En esta situación sin precedentes, los camaradas del PCOI organizaron alrededor de sesenta trabajadores que por primera vez participan bajo nuestra línea política, incluyendo una familia entera de siete personas.

A un maestro de 23 años le gustó nuestra línea de luchar por el comunismo y trajo consigo a varios jóvenes. Varios otros jóvenes, que han estado tratando de alistarse en el ejército porque no hay trabajo, se unieron a nosotros.

Un joven YouTuber con habilidades de redes sociales se entusiasmó con a la idea de organizar a las masas para el comunismo. Otro joven que habla catorce idiomas empezó a pensar en cómo

podemos hacer fácilmente accesible el comunismo en estos idiomas. Surgieron muchas más anécdotas de personas acercándose en busca de nuestra lucha para acabar el capitalismo con la revolución comunista.

En otro lugar, tres camaradas experimentados organizaron un gran contingente para ir a Lakhimpur, donde fueron asesinados los cuatro granjeros. Viajaron por siete horas por tren para llegar allí. Se convirtió en una clase sobre el comunismo. Los obreros leyeron *Movilizar a las Masas para el Comunismo*.

Hubo una discusión muy intensa sobre cómo el socialismo se convirtió en un capitalismo mortal porque mantuvo la esclavitud asalariada. La gente comprendió esto porque en la India casi 500 millones de personas se dedican a la agricultura.

500 millones de personas liberadas de la esclavitud asalariada, del dinero, bancos e hipotecas, pueden producir colectivamente lo que necesitamos. No más bancos acosándolos, no más brutalidad policial, ignorancia religiosa y comunalismo [fanatismo religioso]. No más granjas convirtiéndose en fábricas mortíferas llenas de

Ver LA INDIA Página 3

VACUNARSE POR SOLIDARIDAD DE CLASE, NO POR MANDATO PATRONAL

Estados Unidos, 2 de octubre – “Como maestro, tengo miedo”, escribió un camarada. “Los estudiantes no vacunados están asistiendo a la escuela. Pero como maestro, tengo el mandato de enseñar en persona, mientras los funcionarios del distrito escolar se esconden en sus oficinas, a salvo. Les importa un comino la educación o la seguridad de los estudiantes.

Muchas instituciones públicas y privadas (incluidas las escuelas) están implementando los mandatos de vacunas. Cientos de empleados del sector de la salud y de las aerolíneas ya han sido despedidos por negarse a presentar comprobantes de vacunación.

En el capitalismo, ser despedido pone al trabajador en riesgo de quedarse sin hogar y morir de hambre. Eso no será cierto en el comunismo, donde todo se abastecerá de acuerdo con las necesidades. Si alguien no puede o no quiere cumplir con las medidas de salud y seguridad, podría ser excluido de realizar un tipo de trabajo en particular. Les buscaríamos otro trabajo y, mientras tanto, tendrían comida, atención médica y refugio como todos los demás.

Ver VACUNAS Página 4

VOL 12 NÚMERO 14 - 27 DE OCTUBRE AL 17 DE NOVIEMBRE DEL 2021

**ADENTROS
MATERIALISMO DIALÉCTICO Y ORGANIZACIÓN
COMUNISTA FABRIL EN EL SALVADOR, PÁGINAS 3,6**

COMUNISMO Y RELIGIÓN, PÁGINA 5

**CONFLICTO IMPERIALISTA: RUSIA, EE. UU., ALEMANIA,
PÁGINA 5**

**CRISIS PORTUARIA: DIVISIONES RACISTAS Y
NACIONALISTAS INTEGRADAS EN CADENAS DE
SUMINISTRO CAPITALISTAS, PÁGINA 8**

MOVILICEMOS PARA DESARROLLAR UNA NUEVA GENERACIÓN DE LÍDERES COMUNISTAS

17 de octubre: Diez mil ingenieros (miembros del Sindicato Nacional de Trabajadores Metalúrgicos de Sudáfrica) y otros están en huelga. ¿Qué deben hacer los camaradas del Partido cuando no tenemos miembros entre los huelguistas?

Esa es la pregunta que abrió la reunión de hoy del Comité Timón del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)

Un camarada de Sudáfrica describió un plan elaborado un día anterior en una reunión del colectivo. El conoce a decenas de personas. Tiempos como estos ofrecen oportunidades para luchar por nuestro objetivo comunista entre mucha gente. Luchará con las decenas de personas, pero se centrará en dos que cree pueden convertirse en líderes del PCOI.

Un camarada en Seattle (EE. UU.) recordó cómo, hace unos años, unos camaradas y amigos liderearon a cientos a marchar por la fábrica de Boeing, llegando a decenas de miles de trabajadores industriales. El colectivo construyó lazos de por vida con una obrera negra. Ella se unió y extendió la lucha a miles más, reclutando miembros de su familia. El mes pasado, su hija llevó a su novio a la barbacoa de verano del Partido. Se fue con un montón de literatura del Partido.

Otro camarada habló sobre un estudiante universitario negro en los Estados Unidos que fue líder en la lucha contra el apartheid en la década de 1970. Desarrolló lazos con muchos en Sudáfrica y con el camarada. Ahora es profesor y quiere presentar nuestro Partido y su política comunista a los mineros de Sudáfrica y a otros

trabajadores que conoce.

Un camarada de la maquila en Sudáfrica dio un informe emocionante sobre cómo el reclutamiento de uno y dos ha llevado recientemente a expandir a otras fábricas el trabajo industrial allí. Están planeando una conferencia para consolidar aún más miembros y líderes.

Surgió un modelo. Debemos tener una presencia masiva, mientras reclutamos los unos y dos (y los tres y cuatros). Estos nuevos reclutas cambian la dinámica de nuestros colectivos. Comienzan a sentar las bases para implementar nuestra estrategia: movilizar a las masas para el comunismo. La expansión de los colectivos nos permitirá llegar a muchos más.

La línea comunista del Partido es una ventaja clave. El poder de nuestra visión comunista se enriquece con cada recluta.

Debemos actuar con más rapidez para consolidar miembros, más nuevos y más jóvenes, para garantizar la próxima generación de líderes. Estos nuevos miembros nos ayudan a ver más claramente el mundo en el que vivimos mientras luchamos por movilizar a las masas por el comunismo.

Debemos luchar arduamente para desarrollar una membresía internacional y multirracial de todos los géneros. El Comité timón debe asegurarse de que pueda recopilar ideas de los colec-

tivos en todas partes.

Algunos camaradas ya tienen relaciones comunistas con mucha gente; algunos con menos. Todos podemos mejorar. Cada colectivo debe decidir en quién concentrarse y en actividades y tácticas específicas.

Nada de esto sucederá de la noche a la mañana. Reclutar y consolidar nuevos organizadores comunistas requiere un enfoque láser por parte de los camaradas y, lo que es más importante, de nuestros colectivos en todas partes. No existe una fórmula mágica. Todos los colectivos del Partido deben hacer y llevar a cabo planes concretos para avanzar en esta lucha. Luego deben compartir los resultados en *Bandera Roja*.

¡La creciente ola de huelgas internacionales abre nuevas oportunidades para que el Partido crezca ahora!



Corea del Sur, Octubre del 2021: Huelga General de un Día

Ola Masiva de Huelgas Globales Muestra el Poder Obrero/a

NECESITAMOS LA REVOLUCIÓN COMUNISTA: ¡NADA QUE PERDER EXCEPTO NUESTRAS CADENAS!

23 de octubre: ¡Cierres masivos en la India apoyando a los granjeros y campesinos protestando leyes agrícolas fascistas! ¡Decenas de miles de obreros metalúrgicos en Sudáfrica en huelga y muchos sindicatos más solidarios! ¡Huelga general de un día en Corea del Sur! En EE.UU. casi 100.000 trabajadores industriales y del cuidado de la salud en huelga o listos para hacerlo: mineros del carbón en Alabama, equipos de producción de Hollywood, obreros de las fábricas John Deere, Kellogg, Nabisco y más.

Están en huelga por sus vidas. Rechazan los intentos patronales de controlar cada vez más estrictamente el lugar de trabajo para exprimir cada vez más ganancias de nuestro cuero.

Desde que comenzó la pandemia, las corporaciones y los superricos se han vuelto increíblemente más ricos, mientras que la mayoría de los trabajadores están peor que antes. En Haití, México, Chad y Timor Oriental, muchos se mueren o casi se mueren de hambre. Incluso en los EE. UU., el 25% de las familias obreras han sufrido inseguridad alimentaria este año, pero de las familias obreras negras más del 50%.

Las huelgas nos muestran – mucho más importante que mostrarles a los patronos - que no somos simplemente individuos explotados enojados. ¡Somos miembros de la poderosa clase

obrero internacional!

Pero si usamos nuestro poder solamente o para hacer huelga por reformas, estamos condenados a seguir siendo esclavos asalariados. El capitalismo, sea democrático o abiertamente fascista, otorga poderes dictatoriales a quienes poseen los medios de producción. Su lógica interna los obliga a oprimirnos para maximizar sus ganancias. La competencia entre imperialistas - como Estados Unidos, Europa y China - lleva de guerras comerciales a guerras de balas. Los obreros incluidos los que visten uniformes militares mueren por las ganancias de los gobernantes capitalistas

Necesitamos organizar el poder de la clase obrera internacional para que la revolución destruya este sistema mortal. Los trabajadores industriales y los soldados deben movilizar a las masas por una sociedad comunista donde nosotros estaremos completamente en cargados.

El comunismo significa no salarios, no propiedad privada de la producción. En cambio, trabajo colectivo por el bien común. No compra, venta o trueque. En cambio, compartiendo todo lo que producimos según las necesidades. Sin naciones ni fronteras, ¡una sola familia global!

No cárceles, ni policías para reprimirnos, matarnos y obligarnos a someternos. En cambio,

las comunidades se organizarán para lidiar con el comportamiento antisocial y evitar que los capitalistas utilicen a gánsteres racistas y fascistas, para restaurar su dominio.

¡No división entre trabajo “mental” y “manual”! Aprendizaje de por vida - especialmente en los lugares de trabajo - preparará a todos los trabajadores para innovar, tomar decisiones, planificar y realizar el trabajo de forma colectiva bajo la dirección del Partido.

El comunismo prosperará con la unidad y eliminará la competencia entre los trabajadores. Por lo tanto, puede acabar con el racismo, sexismo, xenofobia y todos los “ismos” que los capitalistas utilizan para dividirnos, diluir nuestro poder y maximizar sus ganancias.

Los sindicatos no pueden ganar el mundo que necesitamos porque aceptan los límites y las reglas del capitalismo. Se convierten en parte de la gerencia y un imán para funcionarios corruptos. El sindicalismo puede, cuando mucho, darnos aulas más espaciosas y cadenas más brillantes.

La liberación de la clase obrera y de todas las masas del mundo requiere una perspectiva comunista y un Partido Comunista Obrero Internacional.

¡Reunámonos y hablemos! Contáctanos en persona o en las redes sociales. Lee, discute y distribuye *Bandera Roja* y otra literatura del PCOI, especialmente con amigos y familiares. Envíanos cartas, artículos y fotografías. Ingresa al PCOI y organiza un colectivo del PCOI.

No tenemos nada que perder excepto nuestras cadenas. Tenemos un mundo comunista que ganar.



Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org — Twitter @redflagbandera
E-mail: icwp@nym.hush.com
Instagram @icwprf — Facebook: icwpredflag
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

FILOSOFÍA COMUNISTA AYUDA A OBREROS/AS MAQUILEROS A ORGANIZAR PCOI

El Salvador: “Yo le pasé el periódico *Bandera Roja* a mi hermana y otra compañera de trabajo y ya asistieron a reuniones y una de ellas a la marcha del 1 de mayo” además “Tengo dos amigas que son compañeras en la fábrica, pero aún no les he pasado *Bandera Roja*” dijo un camarada obrero. ¿Preguntamos, por qué no? Respondió: “quiero fortalecer un poco más la amistad con ellas y lograr organizarlas en el PCOI”.

Este comentario se dio en un grupo de estudio en el que estuvieron cinco obreras y cuatro obreros de dos fábricas maquileras; hablando de la filosofía comunista como una herramienta potente que nos permite ver la realidad de una forma más crítica, comprender el cambio y hacer todo lo necesario para lograrlo, buscando lo que necesitamos como clase trabajadora, que es El Comunismo.

Una líder del Partido dijo: “el materialismo dialéctico dice que los diferentes partes de la realidad están conectados en el tiempo y el espacio. por ejemplo, en la maquila los patrones explotadores están conectados con los obreros y obreras, hoy por hoy se necesitan, unos para obtener sus ganancias y otros para subsistir, pero eso va a cambiar con la lucha organizada por el comunismo”.

Entre obreros y patronos existen intereses diferentes y se deben agudizar la contradicción, la lucha de clases se debe agudizar, hasta ganar la revolución comunista. Una joven obrera señaló, “A veces la contradicción interna nos impide hacer un mejor esfuerzo con nuestros compañeros. Debemos estar convencidos nosotros. para poder traer a otros”.

La clase trabajadora en el sistema comunista. se formará de una sociedad sin patronos, sin dinero sin racismo ni sexismo. Cuando afirmamos que las cosas cambian, es entender cada proceso que hemos pasado para formar parte de este esfuerzo y ser parte del Partido Comunista

Obrero Internacional, luchando por el Comunismo.

Se resalta en discutir cuales son los obstáculos que se nos presentan en el reclutamiento para el PCOI. Surgieron algunos comentarios: un obrero que asistió y que trabaja en otra fabrica dijo: “En el lugar donde yo trabajo es bien difícil organizar a mas trabajadores, estamos bajo una vigilancia extrema, ni siquiera hay sindicatos ahí, y nos prohíben relacionarnos con obreros de otra fábrica. Especialmente donde haya trabajadores organizados en el PCOI”.

“Tenemos que hacer un plan, cambiar la estrategia ahí y lo haremos, haremos que camaradas de otras zonas lleven volantes afuera de la fábrica” dijo un camarada obrero.

El capitalismo hace todo lo que puede para evitar que nos organicemos, construye una sociedad individualista, pero esto puede cambiar, precisamente estudiar la filosofía comunista puede ayudarnos a derribar este sistema salvaje y opresor. No necesitamos ser vigilados constantemente y mucho menos explotados, la filosofía comunista nos abre el pensamiento y nos ayuda a producir mejores ideas de como organizarnos y es lo que vamos a hacer para organizar en esa fábrica aun bajo el ataque de los patronos.

Una obrera dijo que también algunos traba-



jadores creen que somos un sindicato “yo invité a una compañera a una reunión ampliada y me dijo que no iba porque creía que éramos un sindicato, trate de explicarle, pero no fue suficiente, es por la experiencia de que los sindicatos en su mayoría son patronales.

Otra obrera comentó “creo que los errores del partido fmIn afectarán a este partido porque ellos decían que eran comunistas y ni una bolsa de agua nos daban cuando íbamos a las marchas con ellos”. Nosotros como PCOI luchamos directamente por el comunismo, en el fmIn no lo hicieron y entraron al juego electorero nada más y se dedicaron a administrar el sistema, tenemos que aprender de esos errores para que no se cometan.

“Estar en este colectivo de estudio de la filosofía comunista me ha gustado mucho, estoy aprendiendo cosas nuevas” finalizó comentando y saboreando una deliciosa sopa de gallina, preparada por camaradas obreros.

Conquistando nuevos camaradas

EL SALVADOR— Quiero compartirles camaradas lo gratificante que es para mí hablar de la ideología comunista de nuestro Partido Comunista Obrero Internacional, convenciendo a que nuevos camaradas se unan a nuestra lucha.

Estuvimos reunidos cuatro amigos comentando lo difícil que es el ganarse la vida, con un salario que apenas alcanza para subsistir, la mayor parte del tiempo aguantando las discriminaciones por parte del patrono. Sometidos a largas horas laborales sin ningún tipo de remuneración, sumado a esto la impotencia de

vivir con el alto precio de la vida donde el dinero es el móvil para subsistir, al escucharlos me motivo a hacerles ver que el comunismo es la solución que nos puede liberar de esta explotación capitalista, de esta mano opresora que nos destruye, que unidos podemos luchar y construir una sociedad comunista donde no existirá discriminaciones, que se luchará por las necesidades de todos, que todos trabajaremos juntos por un bien común.

Están muy interesados al escuchar lo que se puede lograr todos juntos, con ellos tengo varios meses dialogando, teniendo convivios sociales, compartiéndoles el periódico *Bandera Roja* y los invité a formar parte de nuestro

colectivo del PCOI.

Seguiré en la lucha por conquistar nuevos camaradas, dándole seguimiento para que así sea; así como me motivaron a mí y me enorgullece ser parte de nuestro colectivo y movilizar la masas para el comunismo. La lucha continúa.



LA INDIA

De Página 1

pesticidas. En cambio, una sociedad comunista produciendo para satisfacer nuestras necesidades, no para las ganancias patronales.

Sorprendentemente, todos participaron en esta discusión acerca de movilizar directamente por el comunismo.

Llegamos a Lakhimpur por la noche. Miles de policías y militares habían sitiado el lugar donde murieron los granjeros. Encontramos alojamiento en una escuela local que fue nuestro hogar durante los siguientes cuatro días.

Todo el mundo de allí y de los alrededores estaba en la calle, organizando mítines desde temprano en la mañana hasta tarde en la noche. Fuimos de puerta en puerta, a mítines, a marchas

de protesta - distribuyendo nuestra literatura, hablando con las masas sobre el comunismo.

Cuatro días cocinando, limpiando y distribuyendo BR con muchos nuevos amigos, tanto de Lakhimpur como con los que nos acompañaron en el tren. Sabíamos que estábamos en una lucha a vida o muerte. Lakhimpur ha abierto la puerta a la posibilidad de que las ideas comunistas se extiendan por todo el mundo.

Nuestro Partido ha aprendido lecciones muy valiosas sobre la importancia de una organización coherente y el papel clave que juega *Bandera Roja* en la creación de una nueva generación de comunistas. Nos alienta la juventud radiante de esperanza, confianza y determinación de llevar las ideas comunistas a las masas.

Este entusiasmo nos está llevando a crear var-

ios colectivos nuevos. Hasta hace poco teníamos tres colectivos, pero ahora estamos en proceso de construir ocho más. Los nuevos camaradas se harán cargo de las redes sociales y la traducción. Un joven musulmán tomó la iniciativa de traer obreros agrícolas, y el oficial retirado está muy interesado en organizar a la juventud. Estos colectivos ampliados y los nuevos camaradas organizarán una reunión de todo el Partido para enero 2022.

Los colectivos del Partido de todo el mundo deberían hacer planes para utilizar este emocionante e impresionante trabajo para reclutar nuevos camaradas y hacer crecer nuestro trabajo a nivel internacional.

VACUNAS

De Página 1

Sigamos la Ciencia y Luchemos por una Ciencia Comunista Mejor

En el comunismo, las masas podrán confiar en la ciencia como realmente no podemos hacerlo hoy. Ahora, los capitalistas controlan, se benefician y, a veces, distorsionan la investigación científica. Los politiqueros mienten al respecto. ¡La ciencia comunista – por el contrario – la harán las masas para ellas!

Mientras tanto, sin embargo, deberíamos tratar de seguir la ciencia. Las vacunas salvan vidas. También lo hacen las máscarillas. Llevar una máscara es un acto de solidaridad social concreto y crucial. Excepto por muy pocas personas con afecciones médicas inusuales, instamos a quienes nos rodean a que se vacunen.

La salud es una cuestión de clase.

La cifra mundial de muertos por Covid-19 superó los cinco millones el 1 de octubre. La variante Delta altamente contagiosa ha expuesto las grandes disparidades en la disponibilidad de vacunación en todo el mundo y la vacilación anti-científica respecto a la vacuna en algunos lugares donde la vacuna está disponible.

Los mapas de la prensa capitalista muestran las vacunas y el número acumulado de muertes como porcentajes de la población de cada país. No muestran quienes en cualquier país dado tiene acceso a vacunas, atención médica, agua potable, alimentos nutritivos o viviendas seguras.

El capitalismo es un sistema mundial. La existencia del racismo, la pobreza, explotación y las guerras hacen que sea un sistema insalubre. Este sistema letal conducirá inevitablemente a más pandemias como COVID hasta que lo eliminemos.

Los capitalistas tienen un problema. Quieren frenar la pandemia para estabilizar sus economías. Pero no pueden hacer eso, ni crear un

mundo saludable, mientras administran una sociedad basada en la explotación, el racismo, los desastres climáticos y la guerra.

Algunos capitalistas están ampliando los mandatos de vacunación. Otros se niegan a permitir ningún mandato. El resultado es una confusión masiva. Este es el clásico divide y vencerás. Al no haber podido detener el virus, ahora quieren echarles la culpa de su propagación a quienes aún no han sido vacunados. Aún sin proporcionar los apoyos sociales, como el cuidado de niños, la paga por enfermedad, el transporte y tiempo libre del trabajo – muchos necesitan recibir la vacuna.

La vacunación es un acto de solidaridad y una elección socialmente responsable. Pero nosotros, como comunistas, nunca pedimos a los capitalistas que coaccionen a la clase trabajadora.

Los Comunistas Abogamos por el Comunismo.

Es nuestra responsabilidad, siempre, luchar por la solidaridad de clase y luchar por un mundo comunista. En ese mundo comunista, las relaciones sociales, no el lucro, gobernarán nuestras vidas. Nos apoyaremos en la lucha colectiva contra todas las formas de comportamiento antisocial. Eso significa organización colectiva para protegerse unos a otros de los delincuentes, así como la lucha colectiva contra comportamientos antisociales menos graves. No dependeremos de policías, ni en la disciplina externa de los capi-



talistas, ni mercados, cheques de paga o filas de desempleo.

Actuar con ese compromiso ahora significa luchar con nuestros compañeros de trabajo, amigos, vecinos y familiares para que accionen en su interés de clase, en solidaridad con otros trabajadores. Eso incluye usar mascarilla. Significa seguir la ciencia y vacunarse cuando sea posible.

Algunos de nuestros amigos y camaradas han sido convencidos, por miedo, de apoyar los mandatos capitalistas de vacunas. Pero no pedimos a los capitalistas que nos protejan o que nos mantengan seguros. No pedimos más poder en manos del Estado capitalista. Y no nos ponemos del lado de los capitalistas que llaman por disciplinar a los trabajadores no vacunados y sus hijos.

Llamamos a los trabajadores a destruir a los capitalistas y su sistema asesino. Construiremos una nueva sociedad en la que trabajaremos juntos para construir relaciones sociales saludables y una sociedad saludable.

No hay soluciones reformistas a corto plazo para esta crisis. La única solución es la revolución comunista.

ANÁLISIS COMUNISTA, DE LA “VACILACIÓN RESPECTO A LAS VACUNAS”, RESUENA ENTRE LOS OBREROS Y JÓVENES

NOTA: Los camaradas y amigos citados aquí habían leído una versión del artículo anterior que apareció hace varias semanas en el sitio web del PCOI.

EE. UU., 23 de octubre: “Este artículo en realidad me resonó, especialmente la parte sobre el gobierno que nos falla y le echa la culpa a los no vacunados, en vez de abordar la raíz de por qué las personas no están vacunadas”, dijo una amiga. No se identifica como comunista, pero dice que está “llegando allí” a medida que aprende más. Ella comparó al gobierno de los EE. UU. con un “padre tóxico que se equivoca mil veces, pero tiene la audacia de decir: ‘Bueno, ¿por qué no sigues mis reglas?’”

La vacilación respecto a las vacunas a menudo tiene sus raíces en el sistema de atención médica racista de EE. UU. Otra amiga, una mujer negra no vacunada, dijo que el artículo también le resonó porque su desconfianza “proviene de que el control del conocimiento científico y médico, así como el de esas instituciones están arraigadas en la supremacía blanca como el resto de los sistemas estadounidenses”.

Se refería a la idea de que el lanzamiento de la vacuna causó una confusión masiva. “Los ‘gobiernos’ no nos mantienen seguros; nos controlan y controlan lo que se distribuye y a quién ... ¿y estoy supuesta a confiar en eso?”

Ella mencionó que leer un punto de vista comunista sobre la vacilación respecto a las vacunas la hizo sentirse menos temerosa de recibir la vacuna. También apreció leer que los politiqueros, al estilo típico capitalista, culpan de su

fracaso en detener el virus a los no vacunados.

La respuesta similar de un camarada puso de relieve la hipocresía de los gobernantes. “La élite es indiferente a la muerte y al sufrimiento entre la clase trabajadora. Solo se preocupan cuando pierden ganancias, que es lo único que les importa”, dijo. “Es por eso por lo que la culpa de Covid ahora ha caído sobre aquellos que no están vacunados. Lo que no logran abordar es que, incluso con la presencia de una vacuna, todavía hay una pandemia y todavía hay miles de millones sin vacunar debido al acaparamiento de la vacunación por parte de los países capitalistas ricos”.

Una nueva miembro del PCOI argumentó que “la gente debe vacunarse para cuidar a la comunidad. Poner énfasis en el apoyo comunitario mutuo para vacunarse. Porque a los patrones no les importamos y el razonamiento médico es manipulador “. Ella pensó que el artículo necesitaba “más énfasis en las necesidades de la comunidad”. Esta nueva camarada se ha unido a un colectivo de jóvenes del PCOI. Ella acordó mostrar *Bandera Roja* a dos amigos cercanos e invitarlos a la próxima reunión.

Una trabajadora de una aerolínea, cuya familia emigró a EE.UU. desde las Filipinas, comentó: “Eso fue MUY interesante. Me gusta la idea de la vacuna en solidaridad. Aprecio especialmente lo que se presenta con respecto al punto de vista comunista de que se debe rechazar la idea de que el trabajador sea castigado. Como puedes imaginarte, actualmente es un gran punto de discusión en el trabajo. Esta perspectiva es la primera que he podido apreciar que aborda el castigo de los

patrones.

“En general, con lo que más lucho al leer *Bandera Roja*”, ella continuó, “y todavía estoy reflexionando y dando vueltas en mi mente, son los ideales versus las metas realmente alcanzables frente a los privilegiados. Ejemplo: no creo en el nacionalismo a ninguna escala. Es una de las causas fundamentales de muchos problemas. Sin embargo, no se puede cambiar de manera realista. Por tanto, debemos trabajar dentro de sus limitaciones. Límites literales “.

Necesitamos discutir, con estos amigos y otros, cómo la sociedad comunista abordará estos problemas. La fuerza de nuestra lucha contra el racismo, sexismo, nacionalismo, la xenofobia y más dependerá de ganar millones y luego miles de millones de personas para que luchen consigo mismas y entre sí.

El comunismo sentará las bases materiales que lo harán posible. Los trabajadores ya no serán fábricas generadoras de dinero para los patrones. ¡No más patrones! Todos los géneros desempeñarán un papel clave en la lucha por esta sociedad. El nacionalismo y la xenofobia se volverán arcaicos a medida que se rompan las fronteras y crezca la unidad de los trabajadores.

No estamos dispuestos a simplemente alargar nuestras cadenas (reformismo). Luchamos por un mundo comunista real. Cuanto antes se unan nuestros amigos, familiares, compañeros de trabajo, soldados, marineros y otros al PCOI, más se acercará la revolución y lo más pronto esto puede suceder. ¡Rompe las cadenas de la esclavitud asalariada!

EL COMUNISMO LUCHA POR CREAR EL “CIELO EN LA TIERRA”

NOTA: Este artículo es el primero de una serie destinada a ayudar con las discusiones sobre el comunismo y la religión. Los artículos futuros abordarán otras religiones además del cristianismo. Agradecemos sugerencias, críticas, cartas y artículos adicionales.

Los comunistas son materialistas. En parte, esto significa que todo lo que existe es parte de la naturaleza. Mediante la experiencia práctica y el estudio científico, las personas pueden aprender acerca de las leyes de la naturaleza y el desarrollo social que nos crearon y nos permiten trabajar y cambiar el mundo.

En la filosofía comunista, “idealismo” no significa tener ideales o valores. En cambio, es todo lo contrario al materialismo. Significa creer que seres o fuerzas sobrenaturales influyen directa o indirectamente en el mundo material. Algunos argumentan que el idealismo (en este sentido) debería dominar el mundo, en lugar de reflexionar sobre las relaciones materiales como dicen los materialistas.

Las acciones humanas nunca han sido guiadas por seres o fuerzas espirituales porque tales cosas no existen. Como dice un camarada: “Si crees que Dios es real, también podrías creer que la lucha libre es real”.

Las acciones humanas están guiadas por el pensamiento, ya sea este bueno o malo. Pero pensar por sí solo no puede cambiar el mundo. Por lo tanto, el materialismo significa que cuando las

personas se guían por una idea, solo entonces podemos cambiar el mundo mediante algún tipo de trabajo. Los mayores cambios requieren que las masas trabajen juntas. Como dijo Marx, “la teoría se convierte en una fuerza material tan pronto como es dominada por las masas”.

Por último, el idealismo no significa simplemente no saber o tener creencias falsas.

La religión, dijo Marx, “es el suspiro de la criatura oprimida, el corazón de un mundo sin corazón. Es el opio del pueblo” No podemos evitar esta dualidad cuando hablamos de religión. Es tanto una organización política como un profundo sentimiento comunitario.

Para muchos cristianos, la religión es acerca de la “creencia correcta”, no de un comportamiento correcto. Para ellos, el atractivo primordial de su Biblia es la autoridad que proclama, no la empatía que inspira. Se trata de satisfacer la búsqueda de certeza del creyente, no la necesidad de compasión y justicia de una persona oprimida. Su objetivo principal es la salvación personal, no la solidaridad interpersonal, a menos que la solidaridad sea solo con aquellos de creencias afines.

Tal religión es acerca de obtener la inmortalidad de la alma de uno, mucho más así que exigir el fin de la explotación y para moralidad en las relaciones humanas. Muchos cristianos usan creencias bíblicas incorrectas para racionalizar, justificar y acomodar el comportamiento inmoral hacia aquellos que su Biblia ha condenado como

esclavizables o “irredimibles” y, por lo tanto, explotables. Incluso el apóstol Pablo promovió esto.

El PCOI debe refutar esta ideología destructiva porque detiene a la clase trabajadora. Necesitamos, como comunistas, crear el cielo en la tierra, durante nuestras vidas, poniendo fin a la explotación, el racismo, el sexismo y la pobreza durante nuestra vida. Debemos luchar contra la creencia cristiana de que está bien que los trabajadores sufran en esta vida porque en la “próxima” no habrá sufrimiento alguno.



Esta fotografía de Sudáfrica, Abril del 2017 muestra a un camarada poniendo un poster del PCOI del Primero de Mayo cubriendo un cuadro de oración

Lucha por Nord Stream 2:

AGUDIZA LA RIVALIDAD INTERIMPERIALISTA

El gasoducto de gas natural Nord Stream 2 está completo, después de una batalla de cinco años. Entregará gas ruso a Alemania. Las sanciones de Estados Unidos contra las empresas constructoras rusas, alemanas y otras empresas europeas no pudieron detenerlo.

Los imperialistas rusos y estadounidenses luchan por Europa. Nord Stream 2 aumentará la dependencia de la UE (Unión Europea) en el gas ruso, del 40% a más del 60%. El imperialismo estadounidense teme perder el apoyo de Europa en una eventual guerra con Rusia.

El apoyo de los capitalistas alemanes al oleoducto muestra la ruptura de la Alianza Transatlántica de 73 años. La cooperación entre imperialistas es temporal. Su lucha por el poder y las ganancias es absoluta. Esto hace que la guerra mundial sea inevitable.

Los trabajadores europeos se enfrentan a una subida astronómica en el precio del gas y la perspectiva mortal de no poder pagar por la calefacción. Los trabajadores más pobres e inmigrantes serán los más sufridos, pero el sistema de ganancias es mortal para toda la clase obrera.

Los gobernantes capitalistas de todo el mundo dependen de los obreros y soldados para producirles sus ganancias y pelear sus guerras. Los obreros se han alzado contra esta explotación y los soldados volteado sus armas y han ayudado a derrocar a sus amos mutuos.

¡Lo haremos de nuevo! Esta vez por el poder obrero comunista. Reemplazaremos el reino de terror del capitalismo-imperialismo con el comunismo, donde nuestras necesidades serán satisfechas sin dinero, ganancias o competencia.

Geopolíticas y Nord Stream 2

Nord Stream 2 nos muestra una UE dividida. Diez países de Europa Oriental, algunos recibiendo gas directamente de Rusia, se opusieron por ser aliados de EE.UU. Italia se opuso porque su gas ahora transitará por Alemania. Francia y Alemania lo apoyan.

El gasoducto deja a un lado a Ucrania, por donde ahora transita gas ruso a Europa. Ucrania teme perder tanto gas barato al igual que las tarifas de tránsito (\$ 3 mil millones al año, su presupuesto militar anual). El oleoducto también pasa por alto a Polonia que, al igual que Ucrania, actúa como títere de EE.UU. contra Rusia.

Rusia no creó la crisis europea de altos precios del gas y bajos suministros. Putin la usa, sin embargo, para que Alemania acelere la aprobación del gasoducto antes de que entre en vigencia una ley europea que rompería el monopolio de Rusia en el transporte y distribución de gas en Europa.

Ambiciones Imperialistas de Alemania

En medio de esta batalla entre EE.UU. y Rusia por el oleoducto, los imperialistas alemanes, con la mayor economía de Europa, aspiran a convertirse en los líderes indiscutibles de Europa.

No quieren ser socios menores de un imperialismo estadounidense debilitado. Con Nord Stream 1 y 2, Alemania se posiciona para ser el principal distribuidor de gas ruso en Europa. La seguridad energética de Europa ahora dependerá tanto de Rusia como de Alemania.

La oposición de EE.UU. a Nord Stream 2 expone que la OTAN y la alianza transatlántica ya no son un baluarte de seguridad viable contra Rusia. El mismo impacto tuvo la reciente alianza militar AUKUS (Australia, Reino Unido, EE.UU.) que torpedeó el lucrativo acuerdo de submarinos entre Francia y Australia.

Alemania apoyó anteriormente las iniciativas de EE.UU. que expandían la OTAN hacia el este porque convenía a sus propios intereses geopolíticos.

Los gobernantes alemanes tampoco quieren ser la cola del ratón ruso. Quieren trazar un rumbo independiente para Europa.

Los capitalistas alemanes no quieren en su frontera una guerra polaco-ucraniana – respaldada por EE.UU.- contra Rusia. Tampoco quieren que Polonia y Ucrania dividan a la UE. Por lo

tanto, están presionando a Rusia para que proporcione gas barato y haga otras concesiones a ambos países buscando neutralizarlos.

Un Nuevo Ejército Europeo

“La necesidad de más defensa europea nunca ha sido tan evidente como hoy”, dijo el representante de asuntos exteriores de la UE sobre la reciente debacle de EE.UU. en Afganistán.

Esto significa construir un ejército europeo moderno sobre las espaldas de la clase trabajadora europea. Intensificará la guerra de clases entre los trabajadores europeos y sus amos capitalistas.

El declive del imperialismo estadounidense y el ascenso de los imperialistas chinos, rusos, alemanes y otros acercan la guerra. Nuestra elección es cada vez más clara: pobreza aplastante, fascismo y guerra, o la revolución comunista.

Las masas del mundo están en movimiento contra este futuro capitalista genocida. Aprovechemos esta oportunidad para movilizar a las masas para el comunismo. Los trabajadores, soldados y jóvenes de todas las “razas” en todas partes tienen los mismos intereses en ponerle fin a la esclavitud asalariada, al racismo y las guerras por ganancias del capitalismo.

En un mundo comunista, desarrollaremos formas de energía abundantes y seguras para compartir con las masas en todas partes para satisfacer nuestras necesidades en armonía con la naturaleza, sin naciones ni fronteras. Y sin etiquetas con precios. ¡Invitamos a los lectores de *Bandera Roja* a ingresar y construir colectivos del PCOI, a escribir para *Bandera Roja* y ayudar a difundirlo



CARTAS con críticas y sugerencias al icwp@nym.hush.com

La Filosofía Comunista Es Importante

Una carta en la última edición de **Bandera Roja** criticaba un artículo anterior de dos partes sobre materialismo y revolución. El camarada crítico tuvo dos críticas principales: (1) Los artículos son largos y difíciles de leer; (2) Él no está de acuerdo con su posición de diferenciar entre el materialismo antiguo y el nuevo. Las siguientes dos cartas responden.

Difundir el nuevo materialismo

El crítico acaba deslizándose hacia el idealismo.

La carta identifica particularmente la frase “las ideas no son materiales”. El crítico lo tilda idealismo descarado. Esta es una interpretación muy limitada del artículo, ya que la frase anterior indica claramente que “las ideas son producto de sistemas materiales: es decir, de cerebros humanos y estructuras sociales”. Esto parece ser consistente con la afirmación, en los artículos criticados, de que “las ideas son formas de movimiento del cerebro humano”. La pregunta, entonces, ¿es el movimiento en sí mismo materia?

La carta también critica que los dos artículos hacen poca o ninguna distinción entre el materialismo antiguo y el nuevo. Creo que esto es un error. En el primer artículo si hace la distinción: “El viejo materialismo se limitó a definir únicamente el mundo natural como compuesto de materia, mientras que el nuevo materialismo de Marx y Engels le añadió la dimensión social e histórica.” Esto implica que el nuevo materialismo es el viejo materialismo (mundo natural hecho de diminuta materia invisible) con la dimensión añadida de relaciones sociales e históricas.

El crítico de los dos artículos luego dice que “la difusión de ideas es un cambio material en el mundo real, como con el surgimiento de la conciencia comunista”. Esto es correcto por la misma razón que es correcto difundir el “nuevo materialismo” que incorpora las ideas, la historia y las relaciones sociales como fundamentales para un cambio real en el mundo.

Lo largo de los artículos es un dilema que encaramos cuando escribimos sobre el materialismo. Generalmente se acepta que el tema es complejo, lo cual dificulta explicarlo con sencillez y en pocas palabras. Sin embargo, estoy de acuerdo en que los artículos largos a veces pueden ser contraproducentes. Por eso, se debe hacer un esfuerzo colectivo para hacer más accesible el materialismo dialéctico.

-Un camarada

Dialéctica: Revolucionaria Solo Cuando Está Unida con el Materialismo

Marx y Engels pasaron décadas elaborando el nuevo materialismo (materialismo dialéctico). Es imposible entender el papel de las ideas en el trabajo político comunista sin ello.

La diferencia clave entre el nuevo materialismo y el antiguo es que el nuevo materialismo se centra en las estructuras materiales de la sociedad, mientras que el antiguo se limita al mundo natural. Dado que el pensamiento no afecta las leyes de la naturaleza, el viejo materialismo podía darse el lujo de ignorar el pensamiento.

Sin embargo, una vez que algunas estructuras sociales son reconocidas como materiales, no se puede ignorar el pensamiento. El pensamiento es esencial para todas las relaciones sociales, por lo que el nuevo materialismo debe explicar la relación entre el

pensamiento y la realidad material. Engels llamó a esto la “gran cuestión básica” de la filosofía.

Para explicarlo, Marx desarrolló el concepto de “el ideal”. El ideal consiste en conceptos, teorías e ideas, incluyendo el pensamiento científico, político, artístico y religioso, que representan la realidad material.

La visión idealista es que el ideal es independiente de la realidad material, que es sobrenatural y evoluciona por sí solo. Marx rechazó esto. Escribió que “el ideal no es otra cosa que la transferencia y traducción de lo material a la cabeza humana”. La producción del ideal es un proceso social que depende del lenguaje humano y la comunicación humana.

Marx utilizó el concepto del ideal en sus trabajos económicos. Escribió que los valores de las mercancías son materiales, la cantidad del trabajo de los obreros necesaria para fabricarlos. Los valores son los factores clave en la producción y el intercambio. Los precios son ideales, pero marcan la diferencia, ya que varían por encima o por debajo de los valores.

Las teorías políticas también marcan la diferencia, pero no son materiales. Hasta ahora, el comunismo es una idea política, sólo parcialmente realizada materialmente en las sociedades humanas preclases. El objetivo de nuestro Partido es convertir el ideal comunista en una realidad material. Hacer esto implica ganar a las masas para que estén de acuerdo con el comunismo y luchen para crearlo.

Cuando una persona se une a nuestro Partido, adopta el comunismo como meta. Eso influye en su comportamiento. El hecho de que las ideas y las teorías puedan influir en cómo las personas cambian la realidad muestra que el ideal es algo real. Pero eso no significa que el ideal sea material.

El autor de la carta afirma que “Las ideas son formas de movimiento del cerebro humano. Sin cerebro no hay ideas”. Ciertamente tiene razón en que no puede haber ideas sin cerebro, al menos hasta que máquinas de pensamiento artificial sean inventadas. Pero su definición de ideas no es útil. Una idea no es un proceso en el cerebro de nadie. En cambio, es el contenido que puede estar presente en diferentes cerebros, o en libros, imágenes, bases de datos, etc.

Por ejemplo: En español “El cielo es azul” significa lo mismo que “The sky is blue” en inglés. Estas dos afirmaciones expresan la misma idea, pero son afirmaciones diferentes. Se procesan de diferentes formas en el cerebro de las personas. Alguien podría expresar la misma idea pintando un cuadro. Las personas comparten ideas incluso cuando las expresan y procesan de manera diferente.

El ideal depende del material. El cerebro (y las manos) son esenciales para crear, difundir y mantener el ideal. Pero el ideal es parte de la realidad social, no depende de ninguna representación material en particular.

No podemos comprender la relación entre el ideal y lo material si pensamos que el ideal es material. Gran parte de la lucha política tiene que ver

con el ideal, pero la revolución comunista material es la única forma de escapar del infierno capitalista. Incluso las mejores ideas no derrotarán al capitalismo por sí solas.

El autor de la carta dice que nunca ha oído hablar de la distinción entre el viejo y el nuevo materialismo. Eso implica una crítica importante al estudio filosófico de nuestro Partido. Hemos dirigido nuestro estudio principalmente a la dialéctica y no al materialismo. Pero la dialéctica es revolucionaria sólo cuando está unida al materialismo. Autocríticamente, los artículos de filosofía anteriores que he escrito yo han descuidado seriamente el materialismo.

-Otro camarada

Lista para la Revolución

Soy una nueva lectora de **Bandera Roja** del PCOI quien descubrió recientemente “La Educación Comunista Para Una Sociedad Sin Clases” (marzo de 2014). He trabajado en la educación en California (EE. UU.) durante 17 años en institutos públicos y privados. Últimamente he considerado dejar la educación por completo. Este folleto me ha dado esperanza al permitirme ver lo que es posible.

El capitalismo en la educación estadounidense prioriza una jerarquía de “expertos”. Es difícil contribuir en este ambiente que automáticamente excluye y devalúa a los trabajadores que tienen más para compartir. “En vez de depender en profesores expertos de tiempo completo, todo el mundo compartirá sus experiencias y conocimientos”. Esto es lo que más anhelo, compartir y aprender de nuestras experiencias.

“El comunismo es la única respuesta a los horrores que el capitalismo les impone a las masas obreras y al planeta”. Estoy cansada de ser parte de un sistema que vende tanto préstamos predatorios como títulos con la promesa de un potencial mayor de ingresos. Bajo el capitalismo, no hay potencial para nadie que no sea de la clase dominante. Trabajar en este sistema ha sido frustrante y agotador.

Po lo tanto, continúo leyendo **Bandera Roja** del PCOI y trato de llevar este nuevo conocimiento a todos los aspectos de mi vida. Estoy buscando formas de liberarme tanto de la propaganda como de la conformidad del capitalismo.

De “El Futuro Para los Obreros y la Juventud: Es el Comunismo, no la Escolaridad” en este mismo folleto, “Los padres obreros, profesores, estudiantes y soldados deben desechar sus ilusiones acerca de la educación y las carreras profesionales”. Ya estoy allí, ahora estoy lista para la revolución.

Amiga en California



Lee nuestro folleto

**“LA EDUCACIÓN
COMUNISTA PARA
UNA
SOCIEDAD SIN
CLASES”**

Disponible en:
icwpredflag.org/eps.pdf

CARTAS con críticas y sugerencias al icwp@nym.hush.com

De entrenar fútbol a aprender el comunismo

La sociedad actual hace que las cosas sean borrosas y, a veces, desorientadas de la realidad. Participar en nuestro colectivo comunista en MTA, y en otras conversaciones con camaradas, deja las cosas claras.

Es abrumador que tantos toleren la vida que vivimos hoy. Desde corporaciones globales que prefieren las ganancias al bienestar de la humanidad, hasta que se les diga que el dinero determina el éxito de uno y no ser juzgados por nuestro carácter. La gente apoya un sistema capitalista destructivo y despiadado que beneficia a menos del 1% de la población mundial. Nuestra tierra, aire y agua se contaminan todos los días sin ninguna regulación real o remordimiento.

Entiendo que me siento desesperanzado y que ningún otro tipo de sociedad realmente puede existir. Las redes sociales y las estaciones noticieras mundialmente alimentan forzosamente las mentes de las masas con basura como “para que nuestra economía prospere, la población en general debe sufrir”. Si estás leyendo esto, estás sufriendo junto a mí y al 99% de la población mundial.

Luchar por una sociedad comunista es una elección fácil pero no una tarea fácil. La sociedad capitalista contradice todo sobre el comunismo. La explotación de nuestra gente, nuestras tierras, nuestro aire y nuestra agua es obligatoria para que el capitalismo funcione. Los gobiernos nos dicen que simple-

mente no es factible (no rentable) cuidar de la humanidad. Ahora que conozco las verdades desagradables del capitalismo y sé que el comunismo abolirá todas las atrocidades de su crecimiento canceroso, elijo luchar junto a mis otros camaradas del PCOI por un mundo comunista.

Un sistema capitalista dificulta mucho nuestra lucha por un mundo comunista. A veces, se necesitará mucha energía para hacer algunos pequeños avances. En otras ocasiones, estoy seguro, podremos hacer tremendos avances debido a nuestra disciplina y perseverancia en nuestros colectivos y como PCOI en su conjunto.

He tenido la suerte de poder jugar y administrar el fútbol (soccer en EE. UU.) y desarrollar atletas jóvenes y adultos durante casi 30 años. Entiendo la energía necesaria para ayudar a desarrollar un camarada activo del PCOI y para que los colectivos crezcan.

Trabajé con atletas jóvenes que nunca habían usado zapatos de fútbol. Mientras se ponían su primer par, sus rostros mostraban tanto entusiasmo como confusión. Muchos zapatos de fútbol venían con cordones largos y los jugadores tenían que envolverlos alrededor de su pie o tobillo antes de poder atarse los zapatos. Tuve que enseñarles a los jugadores a usar el uniforme: a meterse la camiseta, ponerse las espinilleras correctamente, incluso cómo doblar los calcetines hasta la rodilla.

Una década después, organizaba ligas pri-



vadas con hasta 80 equipos y programas completos de fútbol en escuelas públicas (de 9 a 18 años) mientras entrenaba a estudiantes universitarios. Extraño el hermoso deporte y siempre me imagino volviendo a esa línea de trabajo que nunca sentí como trabajo.

Puedo relacionar fuertemente mis primeras experiencias con el PCOI, de ser ese chavalo que por primera vez usa zapatos de fútbol y ni siquiera sabía atarlos, que siempre quiso que todo el equipo mejorara para que pudiéramos ganar, que siempre se retaba a sí mismo. para convertirse en una mejor persona. Sé que una sociedad comunista es muy alcanzable en nuestra vida, con disciplina, perseverancia y la voluntad de aprender.

-Camarada obrero del transporte en Los Ángeles (EE. UU.)

Necesitamos una Clase Obrera Unida para la Revolución que Salvará la Vida Humana en el Planeta

“Mi hija está tan confundida”, dijo la camarada Ethel en nuestra reunión del colectivo por zoom. “La semana pasada, la escuela tuvo ‘Días de la Cultura’, donde todos los estudiantes estaban supuestos a celebrar el país de origen de sus familias o antepasados. A mi hija le asignaron llevar la bandera de Sudáfrica. No sé de qué parte de África fueron robados nuestros antepasados, pero probablemente no fue Sudáfrica. Incluso, aunque tuviera el dinero para una prueba genética para ver de dónde provinieron, ¿de qué serviría eso?”

“No serviría de nada”, respondió Birhan. “Crecí en África. Es una sociedad de clases. Aprendí a saludar la bandera de los gobernantes. Pero esa no es nuestra bandera. La única bandera nuestra es la bandera roja”.

“Exactamente”, respondió Ethel. “Todo esto de ‘nuestra cultura’ es solo para dividirnos y hacernos sentir distanciados”.

“Todo ese misticismo”, agregó Cindy, una maestra jubilada, “es para encubrir que el capitalismo es un sistema horrible que te exprime y te arroja como bagazo para conseguir ganancias. Cuando enseñé en segundo y tercer grado, siempre me concentré en los líderes de la clase obrera que organizaban a los trabajadores para luchar”.

“Eso es lo que falta al artículo sobre el cambio climático en el último Bandera Roja”, continuó Ethel. “La lucha unida de la clase obrera. Tiene un buen análisis de cómo el capitalismo está arruinando el planeta. Y algunas ideas inspiradoras sobre cómo podemos cultivar alimentos en una sociedad comunista. Pero literalmente salta del capitalismo al comunismo”.

Ethel continuó. “Se necesitará una guerra,

una lucha armada, una revolución real. Los capitalistas nunca se rendirán sin luchar hasta la muerte”.

“Y cuando hablamos de ‘descolonizar’”, agregó Will, “debemos dejar más claro que el capitalismo explota a todos los trabajadores. Históricamente, primero a los obreros del país de origen y luego también a los de las colonias. El colonialismo es una consecuencia letal del capitalismo. Deshacerse del colonialismo, todavía deja sus raíces capitalistas vigentes. Para deshacernos de él de una vez por todas tenemos que desarraigar el capitalismo”.

“Y es por eso por lo que la unidad de la clase obrera en la lucha de clases es tan importante”, concluyó Leroy, un trabajador y académico de unos 20 años. “Cuando estaba en la escuela secundaria, todo lo que podía ver era la lucha anticolonial de personas como Malcolm X y Che Guevara. El PCOI me ha enseñado que tenemos que derrocar a todo el sistema capitalista. Eso requerirá una clase obrera unida, dirigida por el Partido, que se enfrente y derrote a los capitalistas en una revolución comunista. Los artículos que escribimos para **Bandera Roja** no pueden omitir esa parte.”

-Camaradas de las escuelas de la Costa Oeste de EE. UU.

“Necesitamos Entonces Que El Mundo Sea Comunista Ya”

El Salvador—“¿Quiere decir que tú eres comunista?”, fue la pregunta que me hizo un compañero de universidad en un grupo de WhatsApp en el cual estamos 3 personas.

Esta pregunta surgió al escuchar una intervención que hice en una clase de Derechos Humanos. “Si, y estoy organizada en un partido comunista internacionalista” fue mi respuesta. La otra compañera que está en ese

grupo comentó, “Mi mamá ha sido muy seguidora del FMLN desde siempre”.

Así iniciamos una conversación que en su momento solamente era por conversaciones en WhatsApp ya que las clases eran virtuales. Hasta hace unos meses el contacto ya fue personal, las clases pasaron a ser presenciales y eso me permitió primero fortalecer una relación de amistad con ellos y posteriormente compartir con ellos **Bandera Roja**. Me emocionó mucho ya que lo recibieron con mucho interés, uno de ellos leyó el periódico completo y la otra persona leyó ciertos artículos.

Una de las preguntas que me hicieron fue: “¿En el comunismo todos vamos a trabajar, pero no nos pagaran?”.

Les dije que en el sistema en el que vivimos la mayoría de obreros trabajan largas jornadas, bajo una explotación día a día y al final del mes reciben dinero pero que este no alcanza ni siquiera para cubrir los gastos básicos y si tienen hijos la situación es aún más difícil. En cambio, en el comunismo trabajaremos lo necesario para poder satisfacer las necesidades de la comunidad, nadie morirá por no poder tener una atención médica de calidad, nadie pasará hambre.

Terminé diciéndoles “¿Entonces, si tenemos todo para que necesitaremos el dinero?” su respuesta fue, “Necesitamos entonces que el mundo sea comunista ya”.

Esta lucha que estoy llevando con estos amigos me ha hecho reflexionar que debemos de hablar con todas las personas de nuestro círculo sobre comunismo abiertamente. De esta forma llevaremos nuestras ideas a más personas que eventualmente se pueden convertir en miembros activos de nuestro partido.

Joven Camarada

Divisiones Racistas y Nacionalistas Partes Integradas de Cadenas de Suministro Capitalistas: LA PRODUCCIÓN COLECTIVA COMUNISTA REQUIERE UNIDAD INTERNACIONAL Y MULTIRRACIAL

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 22 de octubre: “El problema son los estibadores, no los camioneros”, dice un camionero en Tik Tok. Describe cómo el puerto prácticamente se cierra durante las pausas para comer. Los camioneros se ven obligados a esperar en largas filas. “¿Cómo es eso eficiente?” se queja.

Los puertos de Los Ángeles y Long Beach son los más grandes de EE. UU. Actualmente, más de 100 buques portacontenedores deben anclar en estos puertos. Este es solo un cuello de botella entre miles que han hecho colapsar las cadenas de suministro globales de los capitalistas.

Es revelador que este Tik-Toker usa a McDonalds como modelo de eficiencia. “¿Qué pasa si pagas por tu comida y todos se van de descanso, y tienes que esperar una hora para conseguir tu comida?” pregunta él. McDonalds es sinónimo de trabajadores superexplotados. La eficiencia capitalista se basa en explotar eficientemente a la clase obrera.

El presidente de EE.UU., Biden, hizo un trato con los patrones de los puertos de la costa oeste que, según él, eliminará (falsamente) los cuellos de botella en la cadena de suministro. Desde entonces, las redes sociales se han visto inundadas de videos como este.

La mayoría de los camioneros son latinos, no están sindicalizados y ganan alrededor de \$ 50,000 al año. La mayoría de los obreros portuarios están sindicalizados en la Unión Internacional de Estibadores y Almacenes (ILWU) y ganan un promedio de \$ 66,000 al año. Los trabajadores portuarios de Los Ángeles mejor pagados (en su mayoría blancos) operan las enormes grúas que descargan contenedores. Pueden ganar más de \$ 100,000 / año con horas extras.

El ILWU respaldó el acuerdo de Biden para aún más tiempo extra, pero esa no es su mayor traición. A pesar de la palabra “internacional” en su nombre, el sindicato se enfoca en la paga y prestaciones solo para sus miembros. Refuerza las divisiones racistas y nacionalistas entre camioneros latinos y operadores blancos de las grúas.

¡No Nos Dejemos Engañar por las Mentiras de los Patrones!

Cuando los camioneros culpan a los estibadores y los estibadores culpan a los camioneros, solo los patrones se benefician. El

racismo y el nacionalismo son ideologías patronales que impiden que la clase obrera se dé cuenta de su poder.

Las cadenas de suministro para fabricantes y minoristas son cruciales para todas las industrias capitalistas. Los capitalistas crearon estas redes para maximizar sus ganancias.

Por ejemplo, un reporte interno de Boeing afirmó que su dominio aeroespacial se basa en su vasta red global de proveedores. La empresa obligó a los proveedores a reducir drásticamente sus precios. Esto redujo drásticamente los salarios de los obreros subcontratados, en su mayoría negros y latinos o trabajando en otros países.

Al igual que con los puertos, las divisiones racistas y nacionalistas socavan la capacidad de los obreros de Boeing de culpar al que le corresponde: al sistema capitalista. Una vez más, el sindicalismo es cómplice.

El sindicato de Boeing también tiene “Internacional” en su nombre. Los funcionarios “internacionales” han dicho repetidamente que su única preocupación son los empleos de sus miembros (y los contribuyentes). El resultado: más divisiones racistas y nacionalistas entre los obreros en las fábricas de Boeing y los obreros subcontratados.

Hoy, los capitalistas organizan la fuerza laboral. El sindicalismo no cuestiona su derecho a hacerlo. El racismo y el nacionalismo nos llevan a culpar a otros trabajadores cuando colapsan las redes de fabricación y de ventas de los capitalistas.

Sólo la revolución comunista puede acabar con la propiedad y el control de los capitalistas sobre los medios de producción. Debemos derrotar estas divisiones para tener éxito en hacer esa revolución. Solo una clase obrera unida, dirigida por un Partido Comunista Obrero Internacional masivo puede lograrlo.

Lucha Comunista Basada en Principios Allana el Camino

El PCOI lucha por una forma mucho más resistente de organizar la fuerza laboral: un sistema donde las relaciones comunistas definirán las conexiones entre los trabajadores. Los trabajadores no solo se moverán y harán todo, sino que también decidirán colectivamente la mejor manera de hacerlo. Las masas movilizadas son una

¡NO PUEDES ENGAÑARNOS, RICKY!

En 1968, trabajé en una línea de montaje en el cuarto de corte de la compañía de Trajes y Pantalones de Hombre de Ratner. Unas veinte mujeres dividíamos la tela cortada en bultos, listos para que las costureras las convirtieran en carísimos pantalones de hombres. La fábrica estaba a medio camino entre San Diego y Tijuana, y las mujeres de mi línea eran mitad anglosajonas y mitad mexicanas. Solo los supervisores y una joven (Magdalena) eran bilingües.

Un supervisor, Ricky, se acercó al banco donde todas las mujeres blancas estábamos almorzando y comenzó a elogiarnos. “Es tan vergonzoso decirlo, pero las chicas mexicanas [sic] aquí son tan haraganas. Me alegro de tener chicas americanas. Uds. realmente me ayudan a sacar el trabajo “.

De inmediato, Magdalena habló. “¡Mentiroso! Vas al lugar donde comen las mujeres mexicanas y dices: ‘Estoy muy orgulloso de ser mexicano. Ustedes, chicas, trabajan tan duro para mí y las gringas son tan perezosas’. Todas estamos aquí matándonos por \$ 1.80 la hora, no importa cuánto trabajemos. Tu eres quien obtiene los bonos cuando superamos nuestra cuota. ¡No puedes engañarnos, Ricky!

fuerza poderosa que conduce a las mejores decisiones.

El comunismo moviliza a los trabajadores para producir y satisfacer nuestras necesidades colectivas. El Partido lidiará con las emergencias y las condiciones cambiantes movilizándolo a las masas. Sin las limitaciones del afán de lucro, la clase obrera puede hacer planes para futuras pandemias. Con base en la experiencia y la ciencia, las masas pueden construir y crear lo que sabemos que necesitaremos incluso antes de que pegue la próxima pandemia

Las cadenas de suministro capitalistas dejarán de existir. En cambio, los colectivos comunistas de trabajadores, con los datos más recientes, colaborarán para hacer lo que necesitamos y llevarlo a donde lo necesitamos. En este ambiente de cooperación, el PCOI finalmente acabará con el racismo y el nacionalismo.

¡La batalla para movilizar a las masas para la revolución comunista comienza ahora! Un camarada ha estado discutiendo las divisiones racistas y nacionalistas con un amigo camionero. El amigo ahora acepta que el cuello de botella no es culpa de los estibadores. Él ve que tanto los camioneros como los estibadores están atrapados en el sistema capitalista. Le preocupa que demasiados camioneros y estibadores se hayan tragado las mentiras racistas de los patrones.

Él, los obreros de Boeing, los subcontratados y los camaradas deben desarrollar planes para promover la solidaridad comunista internacional entre la fuerza laboral. Los colectivos del partido en Los Ángeles y Seattle deberían ayudar a construir campañas como estas. Son una preparación esencial para la lucha revolucionaria comunista armada para destruir el capitalismo racista.



**Colgar a la Clase Dominante,
Abolir Bancos y Esclavitud Salarial.
Luchar directamente por
el comunismo**

Ocupar El Puerto, Long Beach, California, EE.UU. Diciembre del 2011